

私が初めて日本に来たとき、私は22歳で大学を卒業したばかりでした。子供の頃からずっと日本に住みたいと思っていて、ついに夢を叶えることができました。それまで他の国に行ったことも住んだこともなかったのに、初めて世界の反対側に引っ越しすることになり、家族や友人、そして慣れ親しんだ生活から離れて新しい生活を始めることになりました。だから、怖くて不安だったし、新しい生活に慣れるか、良い教師になれるか心配でした。そして、ここでの生活に慣れ始めた頃、プライベートでも仕事でも多くの困難に直面するようになりました。何度もアメリカに帰りたいと思い、日本に二度と来ないと考えたこともあります。しかし、そんな私を引き止めてくれたのは皆さんでした。お互いに慣れてくると、皆さんは話しかけてくれるようになります、皆さんが自分の課題を乗り越えようとする姿を見て、私も自分の課題を乗り越えようと思うようになりました。毎日皆さんに会って話すのが楽しみになり、一時帰国したアメリカから戻ったとき、皆さんがどれほど恋しかったか気づきました。皆さんとの会話を通じて、ここでの生活が好きになり、もっと日本語や日本文化について学びたいと思うようになりました。そして、この好奇心が私をこの国を探検し、日本人の人々の心と考えを学びたいという気持ちにさせました。最終的には、2年半では私がやりたいことを成し遂げるには十分ではないと気づきました。これは全て皆さんのおかげです。皆さんは私のインスピレーションであり、感謝しています。

皆さんが小学生の頃、中学校がどのようなものかを先生たちが話していたのを覚えています。そして、皆さんが素晴らしい中学生になってくれると期待していた小学校の先生たちに代わって言いますが、皆さんは先生たちが望んでいた通りの素晴らしい中学生に成長しました。皆さんは本当に輝いています！

最後に皆さんにお願いしたいことがあります。まず、皆さん自分でいてほしいということです。注目の的になるのが好きな人もいれば、本を読みながら一人で過ごすのが好きな人もいます。どちらであっても、ありのままの自分でいて、自分自身についてもっと知ってください。自分自身でいることで、欲しいものを引き寄せることができます。皆に合わせようとするストレスから解放されます。さらに、一番長い付き合いは自分自身との関係ですから、若いうちにそれを達成してほしいと思います。次に、他の国の文化に興味を持ってほしいということです。音楽、アート、映画、何でも構いません！国が違っていても、同じ心と考えを共有する人間ですから、周りの世界についてもっと学び、視野を広げてほしいと思います。また、自分の文化についてももっと知り、感謝することができるかもしれませんので、ぜひ挑戦してみてください！最後に言いたいことは、最も重要なことですが、私のことを忘れないでください！大好きです!!!多くの皆さんが私のInstagramをどうにか見つけましたが、それは大丈夫です！頻繁に会えなくなるのは寂しいですが、つながっていられることが嬉しいです。いつも皆さんを応援しています！皆さんは永遠に私の生徒であり、私の心の中に特別な場所を持っています。どうか健康で安全でいてください。幸運を祈り、また会いましょう！